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2020～2021年度 RIテーマ 

ロータリーは機会の扉を開く 

地区活動方針 「行動するロータリアン！ 世界で何か 

                    よいことをしよう、TOGETHER！」 

□会長挨拶               松前 裕己 

 皆様、こんにちは。 

このところ、暖かい日が多くなっ

て、桜の花も咲き始めましたね。花

粉の飛散もいまがピークですが、今

年はそれに加えて、中国で大量に飛

散している黄砂が日本にも飛んでく

るそうです。コロナが少し落ち着い

たとはいえ、マスクとメガネは手放

すことはできません。 

 さて、今日はまず初めに、ロータリー財団からクラ

ブに届いております感謝状と感謝のバナーをご披露い

たします。このバナーは、100％ロータリー財団寄付ク

ラブ認証バナーというもので、正会員全員（年度途中

の入・退会者は除く）が、寄付分類に関わらずロータ

リー財団に少なくとも25ドルの寄付をして、一人当た

りの平均寄付額が100ドルに達しているクラブに贈られ

るものです。2019-20年の森眞年度における一宮中央

ロータリークラブの功績に対して贈られました。皆様

のご支援のたまものであります。ご協力に対しまし

て、私からも改めて感謝を申し上げます。 

 今日の例会の卓話は、山田満さんとわたしです。わ

たしからは、14日に開催されました地区大会の様子を

ご紹介いたします。山田満さんからは、今年度新設さ

れました公共イメージ委員会の活動内容の中から、主

に新しいホームページの開設についてご紹介いただき

ます。一宮中央ロータリークラブのホームページを通

じて、多くの人へクラブの活動の内容が発信できるこ

とを楽しみにしています。委員会活動などの内容も、

会員の皆さんが自分で書き込むことができるページが

あると、より訴える力が大きくなるでしょう。これを

利用して会員増強に繋げていきたいと考えています。 

地区では今年、2760地区テレビジョンというyou tube 

チャンネルを作ったんですね。知りませんでした。岡

部ガバナーもいろんなことを考えます。その番組に地

区の委員長やローターアクターをよんで、インタ

ビューを受けている様子が録画されています。地区の

活動を各委員長から紹介するような番組になっていま

す。少し残念なのは視覚に訴える映像がなく、お話し

を聞くだけなので、テレビジョンというよりはむし

ろ、ラジオのようですが、企画としては面白いと思い

ました。皆様も、一度ご覧になってください。うちの

クラブでも、これを参考にして、取材して回ると楽し

い番組ができるかもしれません。公共イメージ委員会

の今後の活躍に期待したいと思います。 

第1413回例会（当年度第32回の記録） 
 

□令和3年3月17日（水）18：00～19：00 

□会場 一宮商工会議所ビル3Fホール 

□開会の点鐘 松前会長 

□ロータリーソング「我等の生業」 

４月のお祝い事 

 ♪会員誕生日おめでとう 

  草田 克己君（  ４日） 松前 裕己君（   6日）   

  小野木 宏君（ 13日） 

 ♪会員配偶者誕生日おめでとう 

  伴  幸枝様（   5日） 浅井 裕子様（   5日）     

    松前 裕己様（   6日） 大野 龍雄様（ 24日）  

 ♪結婚記念日おめでとう 

  長橋國和ご夫妻（14日）西岡則男ご夫妻（16日） 

  森俊一郎ご夫妻（20日） 



 

 

出席 

報告 

会 員 総 数 50名 
出席会員数 28名 

56％  
他クラブ出席数 0名 

修正出席率 
前々回 
（3/3） 

100％ 

□クラブアッセンブリー 地区大会報告 □ニコボックス（ABC順） 

☆秋田敬治君 ３月１１日に以前所属していた田原Ｒ 

       Ｃの創立６０周年記念例会に参加して 

       きました。コロナ禍で祝宴はなし、記 

       念卓話は田中作次元国際ロータリー会 

       長で質素ですが、格式高い記念例会で 

       した。 

☆伴 卓樹君 例会に出席できたので。 

☆井上雅樹君 例会に出席できたので。 

☆松前裕己君 ３月１４日は皆さま地区大会ご参加あ 

       りがとうございました。山田満副委員 

       長、今日の卓話をよろしくお願いいた 

       します。 

☆松本正暢君 例会に出席できたので。 

☆宮田浩二君 ホームページの説明よろしくお願いし 

       ます。山田満さんのセンスがよいです 

       ね。 

☆森俊一郎君 今日もたくさんのニコボックスをあり 

       がとうございました。 

☆西岡則男君 山田さん、今日の卓話、楽しみにして 

       います。 

☆野田義広君 公共イメージ向上副委員長、山田満さ 

       ん、卓話よろしくお願いします。 

☆尾関一之君 本日は３回目の次年度予定者会議を開    

       催いたしました。今後共宜しくお願い 

       します。 

☆佐藤祐造君 桜の開花宣言です。 

☆山田 満君 はじめての卓話で、緊張しています。 

       ホームページの話、みなさま是非お聞 

       きください！宜しくお願い致します。 

会 長 松前 裕己君 

 第2760地区の2020-21年度地区大
会は3月14日、常滑市の愛知県国際
展示場で、大会史上初めて会場と
オンラインのハイブリッド形式で
行われました。 
 当クラブからは13人がオンサイ
トで、14人がオンラインで参加し
ました。全体では、地区内外の

ロータリアンとその家族を含め3000人以上が参加した
そうです。非常に広いホールの中にステージと客席が
設けられ、巨大スクリーンを4箇所にも配するなど、あ
たかも、昨年参加したハンブルク国際大会の会場を彷
彿とさせる素晴らしい会場運営でした。 
 午後1時から始まった本会議では、ホストクラブ知立
ロータリークラブの野々山和彦会長による開会挨拶の
後、RI会長代理と特別出席者の紹介、岡部ガバナーか
らの主催者挨拶並びに現況報告に続き、神野重行RI会
長代理がホルガー・クナークRI会長のメッセージをお
伝えになりました。 
 議事終了後は、大村秀章愛知県知事、林郁夫知立市
長が来場、それぞれに寄付目録が贈呈されました。さ
らに沓名俊裕ガバナーエレクトの紹介と挨拶、籠橋美
久ガバナーノミニの紹介が行われました。午後3時20分
からの記念講演では元宮崎県知事の東国原英夫氏が
「逆境を笑え」の演題でコロナ禍でも強く生きること
を氏自身の実体験をもとに楽しく可笑しく語られまし
た。逆境に負けない気持ちを持つことの大切さを教え
られた気がします。 
 松前憲典パストガバナーの体調が心配でしたが、無事
登壇して、議事報告の役目をしっかりと果たすことがで
きました。参加された皆さん、大変お疲れ様でした。 

小倉百人一首の世界 

 

 

 

 

 

 春の歌⑨ 

   花の色は うつりにけりな いたづらに 

      わが身（み）世（よ）にふる ながめせしまに  

小野小町  

 桜の花の色は、はかなくあせてしまったことだなあ。わたし  

 の姿も同じこと。むなしく世の中を過ごして、降り続く長雨  

 をぼんやりとながめているうちに。 

 

クラブ会報委員長 今井多美子 



 

 

了しています。2021年4月末に公開予定で準備を進めて

います。準備完了後またご連絡させて頂きます。 

 最後に、ホームページ再構築の後ですが、定期的も

しくは随時、情報の更新が必要と考えています。理事

役員、各委員会、部会から是非、公共イメージ向上委

員会にご意見、ご要望をお願い致します。内容を整理

した上で、ホームページの更新を行い、各委員会の活

動内容も掲載したいと考えています。どうぞよろしく

お願い致します。 

□会員卓話 

公共イメージ向上委員会 副委員長 山田 満君 
 

「ホームページの再構築について」 
 

 我がクラブのホームページ再構築が２月の理事会に

おいて承認されました。 

 現在、ホームページ再構築を着工していますが、こ

こまでの歩みと現状についてご報告させて頂きます。 

 ホームページ再構築は最初に2019年8月にご相談を頂

きました。それから他クラブのページの確認や個人が

発信されているＳＮＳの情報を調査していました。

2020年7月に「公共イメージ向上委員会」が発足され、

会員増強を目的に活動が本格化する中、2020年11月に

試作品を製作しました。松前会長からもご意見を頂き

ましてホームページ再構築の目的をまとめました。 
 

（目的） 

 ①会員増強のツールとして 

 ・入会をお勧めする方に「ロータリーとは」を知っ 

  ていただくために 

 ②クラブの活動内容の情報発信として 

 ・奉仕活動の状況を発信し、自他ともに楽しんでい 

  ただくために 

 ③会員のためのツールとして 

 ・年間行事予定や例会開催の確認など、便利に使っ 

  ていただくために 

を掲げさせて頂きました。 
 

その目的を達成するために、初期の公開情報を 

 ①トップページ／一宮中央ロータリークラブの紹介 

 ②会長挨拶 

 ③ロータリークラブとは 

 ④活動ニュース 

 ⑤クラブ計画書 

 ⑥クラブ概要 

 ⑦委員会構成表 

 ⑧ウィークリーレポート 

で掲載を検討しています。 
 

 また、現在のホームページ立上げ時の会員のご協力

のもと、運営業者と2021年1月に面会させて頂き、新た

なホームページに切替することをご承諾頂けました。 

 そして、2021年2月の理事会にてホームページ再構築

の決裁を頂きました。 

 現在、ホームページを掲載するサーバーの構築は完

花 見 例 会 

□ニコボックス（ABC順） 
☆秋田敬治君 例会に出席できたので。 
☆伴 卓樹君 例会に出席できたので。 
☆  久しぶりの宴会！上品に、ひそやかに 
       楽しくしたいです。親睦委員の皆様お 
       世話になります。 
☆猪子裕史君 宮田委員長、本日は宜しくお願いします。 
☆  良いことがあったので。 
☆松前裕己君 花見例会、親睦の皆さん、ありがとう 
       ございます。楽しみましょう。 
☆松前和子君 例会に出席できたので。 
☆松岡正浩君 健康であることに。 
☆宮田浩二君 桜満開の春の良い時に、花見例会がで 
       きありがたく思います。本日は皆様よ 
       ろしくお願いします。 
       親睦活動委員会委員長宮田。 
☆森俊一郎君 親睦委員の皆様、ご苦労様です。 
☆永田 正君 コロナ予防、会話チョッピリ、お酒は 
       たっぷり。 
☆野田義広君 宮田親睦委員長、今日はよろしくお願 
       いします。 
☆小野木宏君 久しぶりです。一応元気です。 
☆大塚省治君 例会に出席できたので。 
☆尾関一之君 親睦委員会のみなさん、ありがとうご 
       ざいます。 
☆柴田裕市君 先日、木曽川堤の花見を車で一宮から 
       犬山まで行って見て来ました。 
☆  桜も満開、家の桜満天星（ドウダン） 
       も満開です。 
☆鵜飼俊光君 花見でいっぱい！ 
☆山田秀代君 本日は皆様、楽しい例会になるように 
       よろしくお願いします。 
☆山田 満君 例会に出席できたので。 

第1414回例会（当年度第33回の記録） 
 

□令和3年3月31日（水）18：00～ 

□会場 アンシエーヌ 

□開会の点鐘 松前会長 

□サイン受付 0名 

席 

報告 

会 員 総 数 50名 
出席会員数 50名 

100％  
他クラブ出席数 0名 

修正出席率 
前々回 
（3/10） 

100％ 

次回 2021年4月14日（水）の予定 
 

ＩＡＣ活動報告 
大成インターアクトクラブ 



 

 

＊お楽しみ抽選会＊  会長賞  長谷川正己君 

□会長挨拶               松前 裕己 
 皆様、こんばんは。今日は花見例会にご参加下さい
ましてありがとうございます。宮田親睦委員長をはじ
め親睦委員のみなさん、ご準備をありがとうございま
す。感染対策もしっかり行なってくださいました。 
 今年の桜は少し早くて28日に満開になってその後雨
でしたが、なんとか散らずに持ちこたえていますね。
皆さん花見に行かれましたでしょうか。今日は久しぶ
りのゆったり例会ですので、時間の限りお楽しみくだ
さい。 
 1つ良いニュースがありましたので皆様にご報告いた
します。先日鵜飼俊光さんを通じて修文大学の吉田理
事長から連絡があり、修文大学に新しくローターアク
トを設立することについてのご許可が得られたと言う
ことでした。これは昨年12月に私と和子幹事、ロー
ターアクト委員長の秋田敬治さんそして鵜飼俊光さん
が、吉田理事長を訪問して、設立をお願いしていたと
ころです。現在の一宮ローターアクトクラブは基盤が
脆弱です。運営継続の危機に陥らないためには大学基
盤のローターアクトクラブを設立が必須と考えられて
います。この機会になんとか設立できるよう、一宮の
他のロータリークラブと連絡を取り合ってぜひ進めて
いきたいと考えています。会員の皆様にも、ご理解と
ご協力をお願いいたします。 


